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Arbeitsgruppe DEWIS / MIVIS 
Videokonferenz am 3.Dezember 2020 
 
Tagungszeitraum: 
Donnerstag, 3.Dezember 2020, 19:00 – 19:30 Uhr 
 
Teilnehmer: Berthold Plischke, Christian Kuhn, Claus Kuhlemann, Dieter Braun, Erik Kothe, Frank 
Jäger, Heiko Spaan, Michael Meier, Rainer Blanquett, Thorsten Ahlers, Ullrich Krause 
 
TOP 1 Check-In 
Alle Teilnehmer äußern sich kurz zu ihrer Stimmungslage und ihrer Erwartungshaltung, was das 
heutige Meeting angeht. 
 
TOP 2 Project Updates 
1. DWZ-System Tischtennis 

Ullrich hat den Kontakt zur Firma Nu Datenautomaten hergestellt, Berthold, Markus, Frank und 
Dieter haben Interesse, an einer Videokonferenz mit der Firma teilzunehmen. 

 

2. AV-Verträge / Datenhoheit 

Das Gutachten des Tischtennisbundes wäre sehr hilfreich. 

Ullrich hat den TT-Bund kontaktiert. 

 
3. Dokumente anlegen 

Thorsten beginnt damit, das Lastenheft für die Mitgliederverwaltung zu schreiben. 
Der erste Entwurf liegt auf der Webseite vor und kann auch von anderen Mitgliedern der 
Arbeitsgruppe bearbeitet werden. 
Andreas beginnt damit, das Lastenheft für die Turnierverwaltung und DWZ-Berechnung zu 
schreiben. 
Der erste Entwurf liegt in den nächsten Tagen vor. 
 

4. Fortführung der DWZ 

Die Pro&Contra-Liste wurde aktualisiert. Berthold finalisiert das Dokument, danach kann es auch 

veröffentlicht werden. 

 

5. Datenumfang 

Die Arbeit der AG ist abgeschlossen, die Ergebnisse liegen auf der Webseite vor. 

 

6. Löschfristen 

Die Arbeitsgruppe wird in der kommenden Woche zusammenkommen. 

 

7. Reporting / Statistiken 

Kein Update 

 

8. Schnittstellen 

Zwei ViKo-Termine stehen fest. 

 

9. Standardprogramme 
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Kein Update 

 

10. Zugriffsrechte 

Die Arbeitsgruppe wird in der kommenden Woche zusammenkommen  

 

TOP 3 Agenda 
Folgende Themen werden durch die Teilnehmer benannt und besprochen: 
 

1. Vorhandene Reports von MIVIS (Berthold) 
Alle Reports (Berichte) sollten auch in der neuen Software angeboten werden. Die endgültige 
Definition erfolgt, wenn alle Anforderungen feststehen. Es sollte SQL-Auswertungsmöglichkeiten 
(lesend!) auf einer Datenbank-Kopie geben. 
 

2. „Namen nennen“ (Ullrich) 
Die Spielernamen sollten in den Turnierergebnissen gespeichert werden und die Mitglieder sollten 
nur aus der Mitglieder-Datenbank entfernt werden. Eine mögliche Lösung ist, die „historischen 
Daten“, also Ergebnisse, die älter sind als X Jahre, nur für autorisierte Benutzer anzuzeigen. 
 
TOP 4 Check Out 
Alle Teilnehmer reflektieren kurz den Verlauf des Meetings aus ihrer Sicht. 
 
Ullrich bedankt sich bei allen Teilnehmern und beendet das Meeting um 19:30 Uhr. 


